

Gregor Helle führt jetzt die Nordkompanie

Zahlreiche Feste in Allagen lassen bei den Schützen nie Langeweile aufkommen. Pokalschießen

Von Elke Köhler

Allagen. Die Nordkompanie der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen hat einen neuen Hauptmann. Der vorherige Hauptmann Philipp Haarhoff stellte sich nicht erneut zur Wahl. Einstimmig wählten die Schützen am Freitag Gregor Helle für vier Jahre zu ihrem neuen Kompaniechef. Die dadurch vakante Stelle des stellvertretenden Hauptmann wurde einstimmig durch den früheren Fähnrich Hans-Joachim (Achim) Völzke neu besetzt.

Die Schützenbrüder wählten den einverstandenen aber abwesenden Patrick Helle für die Dauer von vier Jahren zum Fahnenoffizier und Jan Eifler für zwei Jahre zum Fähnrich. Das Amt des Jungschützenvertreters wird für weitere zwei Jahre von Maximilian Freiböhle besetzt. Somit ist der gesamte Vorstand der Nordkompanie wieder komplett. Dies freute auch den Major der Bruderschaft Martin Wagener, der als Vertreter des Geschäftsführenden Vorstandes einen kurzen Bericht zur Lage und herzliche Glückwünsche zur Komplettierung überbrachte.



von links hintere Reihe: Martin Kutscher, Jens Kutscher (Fahnenoffizier), Frank Dassel (Reserveoffizier), Maximilian Freiböhle (Jungschützenvertreter), Gregor Helle (Hauptmann) von links vordere Reihe: Jan Eifler (Fähnrich), Achim Völzke (stellvertretender Hauptmann), Andreas Filthaut (Adjutant).

FOTO: ELKE KÖHLER

Wieder am alten Ort

Zuvor begrüßten alle Schützen mit dem Nikolauslied froh und munter den Abend und der bis dato stellvertretende Kompanieführer Gregor Helle die Schützenbrüder. Gregor Helle richtete einen herzlichen Gruß an die erkrankten Schützenbrüder Hauptmann Philipp Haarhoff und König Rüdiger Linnemann.

Er bedankte sich bei Ingrid, dass die Kompanieversammlung nach einjähriger Pause wieder im Gast-

hof „Lenze-Wohlmeiner“ stattfinden konnte und begrüßte den Präses Pastor van Lieshout, die Ehrenmitglieder Heinz Wagener und Karl Ahring sowie den Ortsvorsteher Peter Linnemann.

Dem Protokoll, vorgetragen vom zweiten Vorsitzenden – „das bin dann wieder ich!“ –, folgte der Jahresbericht des Kompanieführers – „ebenfalls ich“.

Gregor Helle ging auf den adventlichen Nachmittag für die älteren

Schützen nebst Frauen ein, ließ das Endstechen um die Pokale ebenso Revue passieren wie die Generalversammlung der Bruderschaft. Viele Feste, Versammlungen, Ausflüge und Vorstandssitzungen rundeten

das Jahr ab.

Weitere Schützen nominiert

Der Kassenbericht, vorgetragen von Gregor Helle, wurde einstimmig angenommen und der gesamte Vor-

stand entlastet. Durch die geringe Teilnahme der Nordkompanieschützen an den Schießabenden werden als weitere Schützen Eugen Diemel-Rellecke, Gregor Helle, Egbert Wienecke und Franz Dietmar Haarhoff die Nordkompanie beim Endstechen am 3.1. unterstützen.

Die Pokale erhielten in der Gruppe I Achim Völzke, in der Gruppe II 1. Jens Kutscher, 2. Maximilian Freiböhle, 3. Martin Kutscher und in der Gruppe III Patrick Helle.

Die nächsten Termine der Kompanie

■ **3. Januar:** Endstechen der Kompanie.

■ **12. Januar:** Generalversammlung nach dem Hochamt.